

道

2022・10・5

通信 No 1703

《本日の練習 6時～8時半》 清水先生 小坂先生
・モルダウ ・ワクワク（西区民合唱祭の時と同じ隊形で。）

《10月12日の練習 6時～8時半》 小坂先生 二宮先生
・3部全ての曲 ・モルダウ ・ワクワク（暗譜そろそろ挑戦～！）

吉野町市民
プラザホール

企画選曲委員会 10月12日（水）3時～ 岡野互助会館

ロシアの人気歌手「反戦宣言」

9/21 朝日

「百万本のバラ」 人気司会者の夫と共に



モスクワのクレムリン（大統領府）で2014年12月、プーチン大統領から表彰を受けた歌手のアーラ・プガチョワさん（右）＝A.P.

ソ連時代の「百万本のバラ」のヒットで知られるロシアの人気歌手アーラ・プガチョワさん（73）の「反戦宣言」が同国で波紋を呼んでいる。国外で戦争反対を訴え、敵国の工作員を意味する「外国の代理人」に指定された人気タレントの夫への連帯

9月22日の朝日川柳です。
「百万本のバラ」反戦の歌となり
神奈川県 平松 健
プーチンに百万本のバラの棘
徳島県 井村晃
茨城県 岩井廣安
その寸評にロシア歌手の「反戦宣言」投句多数
何のことやら？！
そうしたら20日のTBSテレビで「ロシア国民的歌手アーラ・プガチョワさん（七三）が戦争反対の夫に連帯して反戦宣言をした」と報道されていたことが分かった。アーラ・プガチョワさんは「百万本のバラ」のヒットで知られるロシアの人気歌手。夫のガルキンさんは、ロシア版「クイズ・ミリオネア」の二代目司会者を務めた人気タレントで、今年の開戦直後に反戦の声を上げ、ロシア政府からスパイを意味する「外国の代理人」に19日指定された。
この詳細は23日テナーの岡田さんから新聞の切り抜きをいただいたのでそれを読んでいただきたい。

を表明。政府に対し、自分も「外国の代理人」に指定するようインスタグラムで訴えた。プガチョワさんは1960年代に歌手デビュー。ジョージア（グルジア）の放浪の画家、ピロスマニの悲恋を題材にした「百万本のバラ」は日本でも80年代に加藤登紀子さんがカバーし、大ヒットした。
インスタグラムへの投稿は、テレビの人気番組の司会で知られる夫のマクシム・ガルキンさん（46）が今月16日に政府から活動にさまざまな制約を課される「外国の代理人」の指定を受けたことがきっかけ。ガルキンさんはプーチン政権が2月にウクライナへの侵略戦争を始めた直後にプガチョワさんとともにイスラエルへ出国し、SNSを通じて戦争に反対する姿勢を鮮明にしてきた。

プガチョワさんは18日、自らのインスタグラムに「夫は純粋で秩序、誠意があり、本物の、清廉潔白な愛国者。その夫に連帯する私も、私が愛する国の多くの『外国の代理人』の列に加えるよう求める」とつぶやいた。さらにウクライナ侵攻について「夫は幻の目的のために若者が死ぬ事態を止めることを望んでいる。我が国が（国際社会の）のけ者になり、市民の生活が困難になっている」ともした。
プガチョワさん自身は8月末にロシアに帰国。ロシアメディアによると、今月3日にモスクワで行われたゴルバチョフ元ソ連大統領の葬儀に姿を見せて「ロシアの人々が自由を得た時代が終わった」などと語ったが、これまで公の場で明確にウクライナ侵攻を批判することはなかった。



ひまわり(ウクライナ国花)
A: 斎藤定美